



Le projet STREET ART, c'est quoi ?

publié le 29/11/2022

Descriptif :

C'est d'abord la rencontre d'une forme d'art avec le milieu rural. Nous sommes éloignés d'environ 20 kilomètres du premier musée et il est parfois compliqué d'avoir accès à la culture.

Les objectifs de ce projet sont multiples :

- ▶ sensibiliser sur le street art, éveiller la curiosité
 - ▶ faire connaître les différentes formes de street art (graf, pochoirs...) et différents street artistes (JR, Jef aérosol, Olibrius...)
 - ▶ sensibiliser autour d'une même cause commune "l'égalité filles / garçons" et lutter contre les stéréotypes de genre
- proposer un projet d'envergure avec plusieurs établissements (collège de Chabanais, de Confolens, de La rochefoucauld, lycée de Confolens, de Chasseneuil sur bonnieure, maison de retraite de Confolens et école primaire de Saulgond)

L'idée est de créer des supports photographiques avec les élèves et les adultes du collège afin de défendre "l'égalité filles / garçons" et de les accrocher dans l'établissement à la vue de tout le monde à une date commune aux autres établissements (mi mars 2023)

Pour plus de précisions [CLIQUER ICI](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.